

Basel, den 03.12.20

**Die Gassenküche Basel zieht Ende Februar 2021 um:
Neuer Standort an der Markgräflerstrasse 14a im Saal St. Joseph der Pfarrei St. Clara**

Sehr geehrte Damen und Herren

Gerne informieren wir Sie darüber, dass wir unsere Mahlzeiten ab Ende Februar 2021 an einem neuen Standort anbieten. Aufgrund der Corona-Pandemie mussten wir die Gassenküche an unserem langjährigen Standort am Lindenberg 21 im März auf Take-away umstellen. Zum Einnehmen der Mahlzeiten bot die Pfarrei St. Clara ihren Pfarreisaal direkt gegenüber an – allerdings nur vorübergehend. Bald wurde klar, dass unsere alten Räume am Lindenberg auch künftig wegen der engen Platzverhältnisse den Vorschriften des BAG nicht entsprechen würden. Deshalb suchten wir nach einem neuen Standort mit mehr Platz.

Nun haben wir eine sehr befriedigende Lösung gefunden: Wiederum die Pfarrei St. Clara vermietet uns den Saal St. Joseph an der Markgräflerstrasse 14a. Der Saal ist gross genug, damit die Abstandsregeln eingehalten werden können. Zudem liegt er nicht direkt an der Strasse, sondern in einem grosszügigen Innenhof, was Warteschlangen auf dem Trottoir verhindert. Die Mahlzeiten werden wie bisher im Begegnungszentrum Union an der Klybeckstrasse 97 zubereitet, also in direkter Nachbarschaft. Die Anlieferung wird künftig einfacher und der Weg kürzer.

Somit können wir den Normalbetrieb wieder aufnehmen: Ab Ende Februar 2021 werden wir von Montag bis Freitag ein Frühstück und ein warmes Abendessen servieren. Für unsere täglich rund 200 Gäste ist es wichtig, dass sie ihre Mahlzeiten im Warmen einnehmen können und einen Ort zum Ausruhen haben. Auch können wir sie so besser begleiten und ihnen für die weiterweisende Beratung zur Verfügung stehen (Vermittlung von Informationen, an welche Stelle oder soziale Institution sie sich mit ihren Anliegen wenden können). Essensgutscheine mit der alten Adresse sind natürlich auch am neuen Standort gültig.

Der Sonntagsbrunch kann nicht im Saal St. Joseph stattfinden. Dafür suchen wir derzeit eine Lösung. Wir sind offen für verschiedene Alternativen.

Die Gassenküche steht seit 30 Jahren allen Menschen offen, die aus unterschiedlichen Gründen in Not geraten sind, sei es durch Armut, Wohnungslosigkeit, Einsamkeit, Sucht oder Krankheit. Viele Gäste kommen seit Jahren täglich für eine Mahlzeit und finden bei uns auch eine «Stube» oder eine «Familie».

Bei Fragen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung:

Tel. 076 522 32 67, andy.bensegger@gassenkueche-basel.ch

Auch auf unserer Website und auf Facebook finden Sie weitere Informationen.

Freundliche Grüsse

Andy Bensegger
Leiter Gassenküche

[Homepage](#) | [Online-Spende](#) | [Facebook](#) 